



Геология в новостях - Оазис Пифии

Основные моменты

- DOGAMI и Управлению чрезвычайных ситуаций Орегона (ОЕМ) известно о новом исследовании, обсуждаемом в нескольких СМИ, о подводном источнике у побережья Ньюпорта, Орегон, названном "Оазис Пифии". Смотрите оригинальный пресс-релиз Университета Вашингтона [здесь](#).
- "Оазис Пифии", обнаруженный океанографами из Университета Вашингтона в 2014 году, является источником, где вода и газ, происходящие из глубины морского дна, мигрировали на поверхность. Этот источник является одним из многих, выявленных вдоль плитного шва.
- Считается, что "Оазис Пифии" активен уже около 1500 лет, в течение которых произошло несколько землетрясений вдоль зоны субдукции Каскадии.
- Ученые DOGAMI не встревожены открытием и не считают, что объект указывает на повышение риска землетрясений или цунами в зоне субдукции Каскадии.
- Невозможно предсказать, когда произойдет землетрясение или цунами, и открытие "Оазиса Пифии" не меняет этого.
- Мы знаем, что существуют опасности землетрясений и цунами, связанные с зоной субдукции Каскадии. Однако, индивидуальные лица и семьи могут предпринять меры предосторожности, чтобы быть готовым к таким событиям.
- Наше текущее понимание опасности, связанной с зоной субдукции Каскадии, не поменялось в связи с открытием "Оазиса Пифии".

Часто задаваемые вопросы о Пифийском Оазисе

Когда был обнаружен Пифийский Оазис, и что, как считается, привело к его возникновению?

Согласно статье, опубликованной в журнале [Science Advances](#) и в этой статье на [Phys.org](#), исследовательское судно Thomas G. Thompson задержалось из-за непогоды во время своего исследовательского круиза в 2014 году примерно в 50 милях к западу от Ньюпорта, штат Орегон. Во время ожидания, на сонаре судно обнаружило неожиданные столбы пузырей, поднимающиеся со дна моря. Дальнейшее исследование с использованием беспилотного подводного робота привело к обнаружению рассматриваемого источника, а дальнейшие исследования привели к публикации статьи.

Дополнительные исследования показали, что эти пузырьки образуются вдоль 0,6-мильного хребта, расположенного на переходе от более мелкого континентального шельфа к более глубокой бездне у побережья Орегона. Дальнейшие исследования показали, что это не единый источник, а серия небольших источников, где более теплая метансодержащая вода вытекает из морского дна. Размер самого большого источника составляет около 2 дюймов в диаметре.

Эти жидкости указывают на то, что породы и осадки, найденные на большей глубине под Оазисом Пифии и зоной залегания, находятся под огромным давлением, и это давление «сжимает» воду,



FAQ – Oregon Department of Geology and Mineral Industries

содержащуюся в этих породах, в океан. Значимость этого заключается в том, что жидкости, содержащиеся в коре земли и породах, играют фундаментальную роль в качестве смазки, позволяя породам под давлением скользить друг за другом (например, в случае с Каскадией).

Это открытие поможет лучше понять, как работает система зоны залегания Каскадии, и вдохновит будущие исследования зон залегания по всему миру.

Является ли Оазис Пифии таким же, как другие гидротермальные источники горячей воды на дне океана?

Гидротермальные (горячие) источники вблизи подводных вулканов и срединно-океанических хребтов были обнаружены по всему миру. Открытие этих гидротермальных источников также имеет связь с Орегоном, так как они были впервые обнаружены в исследовании под руководством [Dr. Jack Corliss из Oregon State University в 1977 году](#). Гидротермальные источники выделяют перегретую воду, которая выходит благодаря высокой температуре, вынуждающей воду подниматься вверх. Протечки в Оазисе Пифии отличаются: они не являются перегретыми, а выдавливаются под высоким давлением, существующим в зоне заброски, где плита Хуан-де-Фука сталкивается с плитой Северной Америки и опускается вниз.

Что означает это просачивание в связи с тектонической активностью и является ли это признаком активности зоны каскадного поддонного скольжения, которое может предшествовать землетрясению?

Это исследование не рассматривает это открытие как предвестник землетрясения в зоне каскадного поддонного скольжения. Согласно исследованию, это просачивание находится в активном состоянии примерно 1500 лет, в течение которых произошло по меньшей мере пять землетрясений на каскадной зоне ([Goldfinger et al, 2012](#)). Это интересное исследование поможет исследователям в этой области лучше понять роль жидкостей в землетрясениях на зонах поддонного скольжения, что, в свою очередь, поможет агентствам, таким как DOGAMI, USGS и другим, лучше информировать общественность о рисках, связанных с геологическими опасностями, такими как Каскадия.

Ученые предсказывают, что Cascadia Subduction Zone вызовет значительное землетрясение. Как бы такое событие повлияло на жителей Орегона?

Изучение магнитуды предыдущих землетрясений в Cascadia Subduction Zone, продолжается, и это исследование предоставит дополнительную информацию в обсуждение этого вопроса. На данный момент есть достаточно доказательств из других исследований, которые подтверждают прошлые случаи больших землетрясений (M7-M9) вдоль Cascadia Subduction Zone. Исследования Pythia's Oasis не изменяют текущих прогнозов магнитуды землетрясений, вызываемых Cascadia.

DOGAMI проводила множество исследований рисков связанных с землетрясениями, вызываемыми Cascadia Subduction Zone и других нефтяных скважин. Например, в 2021 году DOGAMI выпустило базу данных об опасности сейсмических явлений в Орегоне (OSHD-1), которая может быть найдена на <https://www.oregongeology.org/pubs/dds/p-OSHD-1.htm>. Дополнительную информацию о воздействии на регион Портленда можно найти в отчете DOGAMI Open File O-18-



FAQ – Oregon Department of Geology and Mineral Industries

02, анализ воздействия землетрясений на регион Клэкамас, Малтнома и Вашингтона, доступный по адресу <https://www.oregongeology.org/pubs/ofr/p-O-18-02.htm>.

Хотя существует неопределенность относительно магнитуды и времени следующего землетрясения, есть два факта, которые каждый житель Орегона должен иметь в виду: 1. В настоящее время невозможно предсказать дату следующего землетрясения в зоне подводного затопления Каскадии, но мы знаем, что такая опасность существует. 2. Есть шаги, которые могут предпринимать индивидуальные лица и семьи, чтобы подготовиться, и мы призываем всех посетить веб-сайт [Oregon Department of Emergency Management](#), чтобы узнать больше о том, как подготовиться к возможному землетрясению и цунами вдоль побережья Орегона.

Дополнительная информация о Оазисе Пифии:

<https://www.washington.edu/news/2023/04/10/warm-liquid-spewing-from-oregon-seafloor-comes-from-cascadia-fault-could-offer-clues-to-earthquake-hazards/>

<https://interactiveoceans.washington.edu/10/2019/pythias-oasis-an-underwater-spring-unlike-any-other/>

<https://phys.org/news/2023-04-liquid-spewing-oregon-seafloor-cascadia.html>

<https://www.science.org/doi/10.1126/sciadv.add6688> (Published journal article)

<https://today.oregonstate.edu/archives/2017/feb/corliss-osu-commemorate-40th-anniversary-hydrothermal-vents-discovery>

Дополнительная информация о природных опасностях в Орегоне:

Информация о цунами в Орегоне - <https://www.oregontsunami.org>

Информация об землетрясениях в Орегоне - <https://www.oregongeology.org/earthquakes/earthquakehome.htm>

Информационная страница Организации управления чрезвычайными ситуациями Орегона о Каскадном зоне смещения - <https://www.oregon.gov/oem/hazardsprep/Pages/Cascadia-Subduction-Zone.aspx>

Публикация Базы данных сейсмических опасностей DOGAMI - <https://www.oregongeology.org/pubs/dds/p-OSHD-1.htm>

Анализ регионального воздействия землетрясений на Клэкамас, Малтнома и Вашингтонские округа DOGAMI - <https://www.oregongeology.org/pubs/ofr/p-O-18-02.htm>



Geology in the News – Pythia’s Oasis

Main Points

- DOGAMI and Oregon Department of Emergency Management (OEM) are aware of the new research, recently discussed on multiple media outlets, about an underwater seep off the coast of Newport, Oregon named Pythia’s Oasis. See the original news release from the University of Washington [here](#).
- Pythia’s Oasis, discovered by oceanographers from the University of Washington in 2014, is a seep where water and gas originating from deep under the sea floor have migrated to the surface. This seep is one of many identified along the plate margin.
- Pythia’s Oasis is estimated to have been active for approximately 1,500 years, during which multiple Cascadia Subduction Zone earthquakes have occurred.
- DOGAMI scientists are not alarmed by the discovery and do not believe the feature indicates an increased risk of a Cascadia Subduction Zone earthquake or tsunami.
- It’s not possible to predict when an earthquake or tsunami will occur, and the discovery of Pythia’s Oasis does not change that.
- We know that earthquake and tsunami hazards related to the Cascadia Subduction Zone exist. However, there are steps individuals and families can take to prepare.
- Our current understanding of the hazards related to the Cascadia Subduction Zone has not changed due to the discovery of Pythia’s Oasis.

Frequently Asked Questions about Pythia’s Oasis

When was Pythia’s Oasis discovered and what is believed to have caused it?

According to the article published in [Science Advances](#) and [this article from Phys.org](#), the Research Vessel Thomas G. Thompson experienced a weather delay on its research cruise in 2014 about 50 miles west of Newport, Oregon. While in a holding pattern, the ship’s sonar picked up unexpected columns of bubbles rising from the seafloor. Further exploration using a remotely operated submersible robot revealed the seep, and continued exploration resulted in the research included in the publication.

Further investigation revealed that these bubbles originated along a 0.6-mile-long ridge that is located along the transition from the shallower continental shelf to the deeper abyssal plain off Oregon’s coast. Further study indicated this is not a single seep, but rather a series of small seeps where warmer, methane-rich water is escaping out of the seafloor. The size of the largest seep is about 2 inches in diameter.

The fluid seep indicates the rocks and sediment found at a greater depth beneath Pythia’s Oasis and the subduction zone are under a tremendous amount of pressure, and that pressure “squeezes” the water contained within these rocks up into the ocean. The significance of this is that the fluids contained within the earth’s crust and rocks play a fundamental role as a lubricant in allowing rocks under pressure to slide past each other (such as Cascadia).

This discovery will help provide a better understanding of how the Cascadia Subduction Zone system works, and it will inspire future studies of subduction zone systems around the world.



Is Pythia’s Oasis the same as other hot water vents on the ocean floor?

Hydrothermal (hot water) vents near undersea volcanoes and mid-ocean ridges have been observed throughout the world. The discovery of these hydrothermal vents also has a connection to Oregon, since they were first observed in a study led by [Dr. Jack Corliss from Oregon State University in 1977](#). Hydrothermal vents produce super-heated water that escapes thanks to the high temperature that forces the water upwards. The seeps at Pythia’s Oasis are different: They are not super-heated, but instead are being pushed out by the high pressure that exists in the subduction zone where the Juan de Fuca Plate is colliding with the North American Plate and being pushed downward.

What does this leak mean relating to tectonic activity, and is it a sign that there is activity in the Cascadia Subduction Zone that may precede an earthquake?

This study did not address this discovery as a precursor to a Cascadia Subduction Zone earthquake. According to the study, this seep has been active for approximately 1,500 years, during which there have been at least five Cascadia earthquakes ([Goldfinger et al, 2012](#)). This is an interesting study that will help researchers in this area better understand the role of fluids in subduction zone earthquakes, which will in turn help agencies like DOGAMI, USGS, and others to better communicate to the public the risks posed by geologic hazards such as Cascadia.

Scientists have predicted that there will be a significant earthquake generated by the Cascadia Subduction Zone. How would such an event impact Oregonians?

The research surrounding the magnitude of previous Cascadia earthquakes is ongoing, and this study will help inform this discussion. At this point, there is ample evidence from other studies that supports past occurrences of large earthquakes (M7-M9) along the Cascadia Subduction Zone. The studies of Pythia’s Oasis do not change the current forecasts of the magnitude of earthquakes generated by Cascadia.

DOGAMI has conducted multiple studies of earthquake risk related to the Cascadia Subduction Zone and other faults. For example, in 2021, DOGAMI released the Oregon Seismic Hazard Database (OSHD-1) that can be found at <https://www.oregongeology.org/pubs/dds/p-OSHD-1.htm>. Additional information about impacts to the Portland metro region can be found in DOGAMI Open File report O-18-02, Earthquake regional impact analysis for Clackamas, Multnomah, and Washington Counties, accessible at <https://www.oregongeology.org/pubs/ofr/p-O-18-02.htm>.

While there is uncertainty about the magnitude and timing of the next earthquake, there are two facts that every Oregonian should keep in mind: 1. Predicting the date of the next Cascadia earthquake is not possible at this time, but we know this hazard exists. 2. There are steps that individuals and families can take to prepare, and we encourage everyone to visit the [Oregon Department of Emergency Management’s](#) website to learn more about how to prepare for the eventuality of an earthquake and tsunami along the Oregon coast.



Additional information about Pythia's Oasis:

<https://www.washington.edu/news/2023/04/10/warm-liquid-spewing-from-oregon-seafloor-comes-from-cascadia-fault-could-offer-clues-to-earthquake-hazards/>

<https://interactiveoceans.washington.edu/10/2019/pythias-oasis-an-underwater-spring-unlike-any-other/>

<https://phys.org/news/2023-04-liquid-spewing-oregon-seafloor-cascadia.html>

<https://www.science.org/doi/10.1126/sciadv.add6688> (Published journal article)

<https://today.oregonstate.edu/archives/2017/feb/corliss-osu-commemorate-40th-anniversary-hydrothermal-vents-discovery>

Additional information about natural hazards in Oregon:

Information about Tsunamis in Oregon - <https://www.oregontsunami.org>

Information about earthquakes in Oregon - <https://www.oregongeology.org/earthquakes/earthquakehome.htm>

Oregon Emergency Management's Cascadia information page - <https://www.oregon.gov/oem/hazardsprep/Pages/Cascadia-Subduction-Zone.aspx>

DOGAMI's Oregon Seismic Hazard Database publication - <https://www.oregongeology.org/pubs/dds/p-OSHD-1.htm>

DOGAMI's Earthquake regional impact analysis for Clackamas, Multnomah, and Washington Counties - <https://www.oregongeology.org/pubs/ofr/p-O-18-02.htm>